

TourismusForum Alpenregionen 1. – 3. 4. 2019 in Innsbruck

Alpin und urban – der Think Tank gastiert in Tirols Landeshauptstadt

Vom 01. bis 03. April 2019 ist die Tiroler Landeshauptstadt der Austragungsort des 29. TFA Tourismus-Forum Alpenregionen. Das Congresshaus Innsbruck bietet den idealen Rahmen für hochaktuelle Inhalte rund um einen „Mountain-City-Hub“: zugleich alpin und urban, international und authentisch.

Das weit über den Alpenbogen bekannte TourismusForum Alpenregionen ist jedes Jahr ein fester Termin für die Entscheider, Macher und Akteure aus der internationalen alpinen Bergbahn- und Tourismusbranche. Im April 2019 geht es erneut um hochaktuelle Inhalte rund um einen „Mountain-City-Hub“. Der Veranstalter grischconsulta vereinbarte dazu eine enge Zusammenarbeit mit Innsbruck Tourismus.

Karin Seiler-Lall, Direktorin von Innsbruck Tourismus, kennt das Forum schon viele Jahre: „Das TFA ist eine einzigartige Plattform, um sich unter Bergbahnern, Touristikern, Investoren, Hoteliers und Experten über neueste Entwicklungen auszutauschen. Einzigartig ist die konstruktive Diskussionskultur unter Kollegen, Partnern, aber auch Wettbewerbern. Wir freuen uns, im Jahr 2019 Gastgeber sein zu dürfen.“

Innsbruck schafft dazu den idealen Rahmen: Stadterlebnisse und Bergbegegnungen. Weltgewandte Universitätsstadt und gemütliche Bergdörfer. Kulturschätze und Naturwunder. Internationaler Flughafen und sportive Bike-Trails. Innsbruck fasziniert als alpin-urbane City mit einem einzigartigen Erlebnisreichtum zwischen 574 und 2.350 Metern Seehöhe.

„Die Landeshauptstadt Tirols als Destination für Winter wie Sommer punktet mit einer unvergleichlichen Mischung aus hohen Bergen und starker Stadt; sie trifft damit ins Schwarze aktueller Marktbewegungen und Consumer Trends“, so der TFA-Gründer Roland Zegg.

Spannungsrahmen von Tradition und Professionalität

Die Forums-Teilnehmer dürfen im Herzen Innsbrucks einen idealen Tagungsrahmen mit internationalen Standards und gleichzeitig Tiroler Charme erwarten: Congress Innsbruck. Fussläufig in der Nähe von Hotels mit traditionellem Stil oder modernem Design zu finden, gibt es kaum eine zentralere Lage in der Stadt. Zwischen Nordkette und in unmittelbarer Nähe zur Altstadt verspricht der Standort einen Spannungsrahmen von Tradition seit 1572 und moderner Professionalität. Congress



Die Vertragspartner für das TFA 2019: (v.l.n.r.) Carmen Heinrich (Leiterin TFA), Karin Seiler-Lall (Direktorin Innsbruck Tourismus), Dr. Roland Zegg (Veranstalter TFA), Dr. Karl Gostner (Obmann Innsbruck Tourismus).

Destination Innsbruck: Ein Mountain-City Hub.

Innsbruck ist ein Leitbetrieb der Messeindustrie Tirols, das übrigens jüngst gemeinsam mit Wien als erfolgreichste Destination für internationale Kongresse im österreichischen Bundesvergleich ausgewiesen wurde.

Ein detailliertes Programm wird im Herbst publiziert. Neue Informationen zum TFA sowie Anmeldungen unter

www.tourismusforum.ch

